

## 30 Jahre Freundschaft zwischen Usedom und Maurepas: Jubiläumstreffen in Frankreich

03.06.2024 10:04



Anlässlich des 30-jährigen Bestehens der Freundschaft zwischen den Städten Usedom und Maurepas fand über Himmelfahrt ein besonderes Treffen in Frankreich statt. Die Feierlichkeiten wurden von einer Gruppe von 17 Personen aus Henstedt-Ulzburg begleitet, die gemeinsam mit Usedomer Freundinnen und Freunden anreisten.

Kai Schmidt, der erste Vorsitzende des Vereins Städtepartnerschaften Henstedt-Ulzburg, äußerte sich begeistert über das Jubiläumstreffen:

„Es war eine außergewöhnliche Gelegenheit, unsere langjährigen Beziehungen zu feiern und neue

Erinnerungen zu schaffen.”

Im Großraumtaxi starteten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer zum Flughafen Hamburg. Der Flug führte über Frankfurt nach Paris, wo die französischen Gastgeberinnen und Gastgeber die Gruppe mit einem Reisebus abholten. Nach anderthalb Stunden erreichten sie Maurepas und genossen das erste Abendessen in den französischen Familien.

„Den ersten Tag verbrachten die Gäste in den Gastfamilien, die kleine Ausflüge organisierten. Am zweiten Tag stand ein Gruppenausflug nach Orléans auf dem Programm. Bei strahlendem Sonnenschein besichtigten wir den ‚Parc Floral d‘ Orléans la Source‘, durchquerten wunderschön bepflanzte Gärten und den Schmetterlingsgarten. Anschließend nahmen wir im Zentrum von Orléans ein Mittagessen ein und besichtigten die Altstadt und die berühmte Kathedrale, die tief in die Aktivitäten der Johanna von Orléans eintauchen ließ“,

so Kai Schmidt.

„Am dritten Tag trafen sich viele auf dem Markt in Maurepas, wo Souvenirs gekauft werden konnten. Am Abend versammelten sich alle Teilnehmenden sowie Gastgeberinnen und Gastgeber zu einem Festabend. Feierlich wurden Geschenke zum Jubiläum überreicht. Wir gaben unseren Freunden in Maurepas eine Spende in Höhe von 200Euro für Sportveranstaltungen mit Jugendlichen im August, die für die technische Ausstattung verwendet wird.“

Wie er erklärte, sei der Festabend von einem vielfältigen Buffet und fröhlichem Karaoke-Singen geprägt gewesen, bei dem sich Schlager und Chansons mischten.

„Wir konnten unsere Freundschaften mit den teilnehmenden Mitgliedern aus Maurepas und Usedom vertiefen. Wieder einmal nehmen wir die Erinnerungen an schöne Momente in unserer Partnerstadt mit nach Hause,“

freute sich Kai Schmidt.

Weitere Informationen zum Verein Städtepartnerschaften und geplanten Aktivitäten gibt es beim ersten Vorsitzenden, Kai Schmidt, per E-Mail an [kai-hans-schmidt@t-online.de](mailto:kai-hans-schmidt@t-online.de) oder per Telefon unter 04193-888591.

